

Voranzeige

Zürichs letzte Äbtissin – Katharina von Zimmern

Freitag, 12. Januar 2018, 19.30 Uhr

Ein musikalischer Gesprächsabend mit Irene Gysel, Mitherausgeberin der Monografie, die nach den Hintergründen und der Lebensgeschichte Katharinas fragt.
Moderation: Pfr. Matthias Rüschi
Musik: Emanuele Forni, Laute

Gelehrt, mutig und glaubensfest

Sonntag, 04. Februar 2018, 19 Uhr
Sonntag, 11. März 2018, 19 Uhr
Sonntag, 15. April 2018, 19 Uhr

Drei Abendgottesdienste, in denen jeweils eine Frau der Reformationszeit im Mittelpunkt steht.

Evang.-ref. Kirchgemeinde Uster
Zentralstrasse 40
8610 Uster
044 943 15 15
kirche@refuster.ch
www.refuster.ch

Titelbild: Porträt von Regula Gwalther Zwingli und Anna Gwalther von Hans Asper, 1549 (Zentralbibliothek Zürich)



Wybsbilder
Der Einfluss der Reformation auf die Frauenrolle

Donnerstag, 16. November 2017
19.30 Uhr, Reformierte Kirche Uster

Ein Gesprächsabend mit
Pfrn. Catherine McMillan und Barbara Hutzl-Ronge
Moderation: Pfrn. Silvia Trüssel



Catherine McMillan

Pfarrerin in Dübendorf, Reformationsbotschafterin der Zürcher Landeskirche und Sprecherin beim «Wort zum Sonntag»



Barbara Hutzi-Ronge

Freischaffende Autorin, profunde Kennerin der Reformation in Zürich, Stadtführerin «Mit spitzer Feder, Kochlöffel und Skihosen – Die Frauen und die Reformation in Zürich»



Silvia Trüssel, Moderation

Pfarrerin in Uster

Wybsbilder

Der Einfluss der Reformation auf die Frauenrolle

Zum Auftakt der Veranstaltungsreihe «Frauen in der Reformation» sind Sie herzlich zu einem Gesprächsabend eingeladen, der dem Spannungsfeld weiblicher Reformationsgeschichte nachgeht.

Bedeutete die Reformation für die Situation der Frauen eine Verbesserung oder Verschlechterung? Das Priesterzölibat wurde aufgehoben und somit die Ehe stark aufgewertet. Die Reformation betonte entsprechend die Rolle der Frau als bescheidene und hingebungsvolle Ehefrau und Mutter. Ihre Sprache, Taten und Frömmigkeit waren von der reformierten Bibelauslegung geprägt. Gleichzeitig wurden alternative Wege durch die Auflösung der Frauenorden und die Schliessung der Bordelle verunmöglicht.

Brachte die Reformation den Frauen also Flügel oder Ketten? Wir laden Sie herzlich ein zu einer theologisch-historischen Betrachtung.

Die weiteren Veranstaltungen finden Sie auf der Rückseite.